



## COMPROMISO, VOCACIÓN Y MUCHO APRENDIZAJE: ASÍ SE VIVIÓ LA EVALUACIÓN DE PRÁCTICAS FORMATIVAS EN EL COLEGIO LA PRESENTACIÓN

En un ambiente de entusiasmo y reflexión pedagógica, se llevó a cabo la evaluación de prácticas formativas de los estudiantes de la Licenciatura en Ciencias Sociales, programa adscrito a la Facultad de Educación de la Universidad de Pamplona, en las instalaciones del Colegio La Presentación.

Esta jornada representó un valioso espacio de retroalimentación, en el que se reconoció el compromiso, la vocación y la pasión por la enseñanza que han demostrado los futuros licenciados durante su proceso formativo. Los docentes tutores y directivos del colegio destacaron no solo el dominio de contenidos y estrategias pedagógicas, sino también la calidad humana con la que los estudiantes asumieron su rol en el aula.

La actividad permitió fortalecer el vínculo entre la universidad y los escenarios reales de práctica, promoviendo un diálogo enriquecedor entre teoría y experiencia. Además, se identificaron fortalezas significativas en el ejercicio pedagógico, así como oportunidades de mejora que aportan a la formación continua de los estudiantes.

Desde la Universidad de Pamplona, reafirmamos nuestro compromiso con la formación de educadores íntegros, críticos y comprometidos con la transformación social desde su quehacer docente.

¡Seguimos formando maestros con sentido humano, capaces de impactar positivamente las comunidades educativas del país!